



Memorias USB con su Logo
¡Entrega en 5 Días, Sólo Negocios!
PIDA HOY EN LINEA

agendaempresa.com

Nuestra recompensa se encuentra en el esfuerzo y no en el resultado. Un esfuerzo total es una victoria completa.
Mahatma Gandhi

HOY FIRMAS OPINIONES ARCHIVO COMUNIDAD SERVICIOS CONTACTO INFORMARIA MI CUENTA

05/10/2009 | registrarse · entrar

Administración Agricultura Cultura Directivos y Emprendedores Empresas Finanzas Internacional Reportajes Turismo

Buscar

Agendaempresa.com > Noticias > Jaén >

Agricultura

ASEMESA cree necesaria una reestructuración del sector del olivar

REDACCION ~ 05/10/2009

JAÉN

Puntuación Puntua este artículo:



Comparte esta noticia

[Versión para impresión](#) comentario(s)

Ante las demandas y críticas vertidas estas semanas contra la industria, ASEMESA insta a estudiar en profundidad las causas de los problemas que rodean a la aceituna de mesa y a buscar soluciones realistas y eficaces para atajarlos. En este sentido, Antonio de Mora, director gerente de la Asociación de Exportadores e Industriales de Aceituna de Mesa, señala que la base del problema radica fundamentalmente en "el altísimo nivel de excedente de producto y en la absoluta falta de financiación".

A pesar de la reciente firma de un convenio con la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía para estimular el sector, el director gerente de ASEMESA recuerda que la industria aún sigue a la espera de concretar las medidas de apoyo rubricadas y que éstas no se materializan pronto "ya no servirán para nada puesto que la campaña de recolección está muy avanzada y sin financiación no se puede comprar". De Mora puntualiza que la falta de financiación ha reducido a la mitad la capacidad de compra de la industria, que además, "ha visto como la gran distribución ha aumentado los plazos de pago considerablemente, dejando a las empresas totalmente asfixiadas y con muy poca capacidad de maniobra".

Por otro lado, ASEMESA reitera que el factor fundamental en el nivel de precios es el excedente de producto, cifrado por la Agencia para el Aceite de Oliva en 350.000 toneladas a 31 de agosto, a lo que se suma el aforo provisional de producción para esta campaña de 496.000 toneladas. "Si tenemos en cuenta que, en este contexto de crisis generalizada, el consumo total se ha reducido en más de un 6% en los últimos doce meses y que las necesidades de comercialización se sitúan alrededor de las 450.000 toneladas anuales, es más que evidente que con unas disponibilidades brutas estimadas de 846.000 toneladas existe muchísima más aceituna de la que se necesita". En este sentido, el representante de ASEMESA añade que hace más de un año "ya advertimos al entonces consejero de Agricultura, Martín Soler, del problema de excedentes que se avecinaba y que ya tenemos delante".

Como reconoce de Mora, "esta es la causa principal de los precios actuales. En este sector, como en la mayoría, la norma que rige es la ley de la oferta y la demanda, el precio lo fija el mercado de forma libre y natural en función de sus propios mecanismos y es rotundamente falso que exista especulación alguna ni pacto, al igual que no es cierto que se estén pagando los mismos precios que hace 35 años".

FOTOS



LA NOTICIA EN LA WEB

[en la hemeroteca de AE](#)

[en Google.com](#)

LA NOTICIA EN LOS MEDIOS

[en technorati.com](#)

[en google.com](#)



Le puede interesar

- La Consejería de Agricultura y ASEMESA firman un convenio para estimular el sector de la aceituna de mesa
- La industria de aceituna de mesa se consolida como modelo para los mercados emergentes
- En 2008 se exportaron más de 264.000 toneladas de aceitunas de mesa españolas
- Los productores de aceitunas de mesa rechazan las subastas por internet
- ASEMESA incorpora como socios a Exoliva y Acenorca
- El sector de la Aceituna de Mesa cuenta ya con una Interprofesión
- Turismo de la Provincia congrega al sector del Aceite de Oliva y la Aceituna de Mesa
- La producción andaluza de aceite de oliva aumenta un 45% respecto a la campaña anterior
- COAG, preocupada por la aceituna de mesa
- COAG-Sevilla participa con un stand en Oleum'08



Noticias de interes

- ☐ La Junta apoya la creación y reforma de 18 estructuras deportivas en Jaén
- ☐ Un millón de euros para obras de rehabilitación que la Junta ha tramitado a través del Plan E
- ☐ La Junta concierta diez plazas para personas

dependientes en el centro residencial "La Inmaculada" en Noalejo

- ☐ Cinco cooperativas de Jaén se adscriben a Hojiblanca
- ☐ La Junta invertirá 1,76 millones de euros en la construcción del un colegio en Fuerte del Rey

Más votadas por los lectores

- ★ Trassa presenta su servicio sociosanitario integral para mayores y discapacitados
- ★ La Asociación Empresarial Aljarafe entrega sus galardones en la XIII edición
- ★ La industria de casas de madera en Andalucía facturó 105 millones de euros en 2005
- ★ El sector andaluz del agua establece un plan de gestión de crisis ante la gripe A
- ★ Muévete en Tren y 100 Escapadas
- ★ Chaves descarta una caja única de ahorros andaluza
- ★ La Consejería de Agricultura impulsa el sector caballo andaluz a través del SICAB
- ★ España continúa liderando el mayor descenso de la construcción de toda la UE
- ★ La antena de San Roque organiza un panel para empresas sobre actuales líneas de financiación
- ★ Kpacita participa en el IV Congreso de Cibersociedad



[Hoy](#) [Firmas](#) [Opiniones](#) [Archivo](#) [Comunidad](#) [Servicios](#) [Contacto](#) [Informaría](#) [Mi cuenta](#)
[Administración](#) [Agricultura](#) [Cultura](#) [Directivos y Emprendedores](#) [Empresas](#) [Finanzas](#) [Internacional](#) [Reportajes](#) [Turismo](#)

INFORMARIA SL GRUPO DE COMUNICACIÓN FUNDADO EN 1996

UN
AMOR DE lagolfa®